

# Marius AUTRAN vient d'être nommé adjoint honoraire



De gauche à droite : Maurice Blanc, Philippe Giovannini, Marius Autray, Jean Passaglia.

Après la séance du conseil municipal de vendredi, une sympathique réunion a rassemblé Philippe Giovannini, député maire, les adjoints et conseillers, les chefs de service de la mairie, M. Luminet pour la section ville du PCF et Marius Autran, ancien conseiller municipal, et adjoint au maire et conseiller régional.

L'objet de cette réunion était de faire connaître à Marius Autran sa nomination comme adjoint honoraire, puisqu'il a occupé cette fonction et s'est attaché à la remplir pour le mieux pendant plus de 24 ans.

Dans une courte allocution Philippe Giovannini, rappela la carrière fort chargée de Marius Autran, ce Seynois qui est pratiquement toujours resté dans sa ville. Normalien, enseignant, officier de réserve, prisonnier au début de la guerre, il s'évade et entre dans la résistance. Membre du comité de libération de la Seyne, président d'honneur de l'ANACR. Le député maire insistait aussi sur la carrière politique de Marius Autran, pendant longtemps un des dirigeants de la section de la Seyne du PCF, élu au conseil municipal en 1950, puis désigné

au poste d'adjoint, il était nommé en 1973, conseiller régional. Il devait également présider aux destinées de la Caisse des écoles.

Fort ému, Marius Autran déclarait qu'il ne se sent pas coupé de l'activité municipale, qu'il la suit de près. « Le conseil municipal est un corps vivant, il lui faut des cellules nouvelles, jeunes, pour les grandes batailles que nous avons à mener tant au niveau local, que national ». Il devait également affirmer son espoir en la conclusion rapide d'un bon accord, afin de ne pas être des « gérants loyaux du capitalisme ».

Marius Autran qui comme tant d'autres s'est tellement battu et se bat toujours pour l'avènement d'une véritable démocratie, ne peut pas ne pas être inquiet face à la situation politique actuelle. Il devait clairement en faire état.

Avant que chacun ne lève son verre et félicite le nouvel adjoint honoraire, Philippe Giovannini lui remettait un magnifique ouvrage sur les œuvres de Léonard de Vinci.